



An die
Vorsitzende des Kreistages
des Landkreises Darmstadt-Dieburg
Frau Dagmar Wucherpfennig
- Kreistagsbüro -

im Hause

Darmstadt, den 20.12.2019

Anfrage „Schwangerenkonfliktberatung“

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

wir bitten um Aufnahme der folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung:

In der Sitzung des Ausschusses für Gleichstellung, Generationen und Soziales am 26.11.2018 wurde der statistische Jahresbericht der pro familia Bezirksverband Darmstadt/Bensheim e.V. für das Jahr 2017 vorgestellt. Daraus ergeben sich in der Nachschau folgende Fragen:

1. Erhält die Kreisverwaltung auch Berichte anderer Beratungsstellen der Schwangerenkonfliktberatung?
2. Erhalten pro familia und vergleichbare Beratungsorganisationen eine finanzielle Förderung durch den Landkreis?
3. Sind im Haushalt Ausgaben für Präventionsveranstaltungen im Bereich Sexualpädagogik vorgesehen?
4. Wenn ja, wer erhält diese Mittel.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Richtigkeit

Lutz Köhler
Fraktionsvorsitzender

Heiko Handschuh
Fraktionsgeschäftsführer